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公社
两校长提议关注教师建设

早晨5点起床。继续老三
篇：发微博，写两会手记，整理
今年的建议。

今年我准备提交的建议
初步考虑有以下内容：第一，
关于尽快建立“以省为主”的
教育管理体制的建议；第二，
关于尽快出台《职业教育校企
合作促进条例》并将其内容纳
入《职业教育法》修订稿的建
议；第三，关于利用社会智力
资源支持农村边远地区教育
的建议；第四，关于积极推进
高考改革的建议；第五，关于
尽快出台政策解决非户籍常
住人口子女入学问题的建议；

第六，关于加强农村寄宿制学
校管理的建议；第七，关于妥
善解决农村“撤点并校”遗留
问题的建议；第八，关于大力
支持地方高校发展的建议；第
九，关于加快发展我国老年教
育的建议；第十，关于完善外
来务工人员子女入学政策的
建议；第十一，关于尽快出台
实体书店减免税政策的建议；
第十二，关于将每年 9 月 28 日
孔子诞辰日作为“国家阅读
节”的建议；第十三，关于建立
国家阅读基金的建议；第十
四，关于建立全国人大立法研
究基地的建议等。大部分工

作已完成，目前在继续逐一修
改、定稿。

每改动一次，总能发现一
些问题或补充一些材料。朋友
们还在陆陆续续寄送相关资
料，希望我帮助呼吁。前几天
人民教育出版社的原社长，就
发来了关于给予出版机构增值
税减免力度等优惠政策、明确
义务教育阶段国家课程标准课
时的建议。北京大学、南京大
学的教授也希望就《精神卫生
法》提出建议。

晚上7点在北京饭店参加
一年一度的与港澳代表委员的
餐叙会。来自香港的王英伟、

王敏刚、罗康瑞、杨钊、吴清辉、
霍震寰以及来自澳门的贺一
诚、许爽等近二十位港澳代表
委员参加了交流。整个交流话
题依然离不开文化与教育。港
澳代表委员就留守儿童、外来
民工子女就学、人口与生育政
策、老年智力资源利用等问题
发表了非常重要的意见。

晚上9点回到驻地，继续整
理建议。世界，从来都是从呐喊
到行动的一步步迈进中前行。

□朱永新，全国人大常委会
委员、全国人大教科文卫委员会
委员、民进中央副主席、中国教
育学会副会长

两会建议，从呐喊到行动
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“部分硕士生专业
课实行统考不利于学校
选拔自己需要的人才。”

——钟秉林，全国政协委
员、北京师范大学校长

“《教师法》的许多规
定都没有落到实处，这种
情况亟待改变。”

——龚克，全国人大代表、
南开大学校长

D07 职场

“移动着”求职
可获海量信息

3月3日下午，2012留英校友在专场招聘会上求职。从今年3月份开始，英国驻华大使馆文化
教育处、澳贸委将陆续举办针对留学生的专场招聘会。与此同时，作为北京市海外人才引进的重
要窗口和主渠道，由北京市委、市政府建立的海外人才服务机构——北京市海外学人中心也推出
了在线的“海外人才引进推介活动”。 详见D08-D09版

详见D02


